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Comité Consultivo del Distrito (DAC) para Programas de Educación Compensatoria 

Junta de la Mesa Ejecutiva – 3 de deciembre de 2014 6:30 - 8:00 p.m. 

Centro de Padres Harold J. Ballard, 2375 Congress Street, San Diego, CA  92110 

B O R R ADO R D E LAS  AC T AS  E J E C UTI V A S  

La junta del Comité Ejecutivo de DAC dio inicio a las 6:39 p.m. el 3 de diciembre de 2014 con 
el quórum establecido. Estuvieron presentes Rocco Greco, Emilia Castillo, Sally Smith, Eric 
Gonzales, Suzy Reid, Amy Redding y Moira Allbritton. Gabriella Contreras llegó más tarde a la 
junta. 

Reid hizo una moción, y Greco la secundó, para aprobar el borrador del acta con la corrección 
ortográfica del Nombre de Castillo; se debe escribir E-M-I-L-I-A. La moción pasó, 7-0-0. 

Plan de la LEA 

Redding aclaró, a nombre de T. Walter, que no hay “fecha límite” para el documento.  

Allbritton hizo una moción, y Gonzales la secundó, para que la presidente escriba una carta 
de protesta a la Mesa Directiva y a la Superintendente citando el desacuerdo del Comité 
Ejecutivo con el documento y el proceso y solicitando enérgicamente que el artículo sea 
eliminado. La moción pasó, 7-0-0. 

Críticas específicas expresadas sobre el documento y el proceso durante la discusión 
incluyen: 

* Sólo el 51% de la plantilla está completo. 

* En una multitud de ocasiones, no hay una persona responsable identificada. 

* El documento carece de consistencia. 

* No se incluye ningún impacto presupuestal. 

* No se especifican las fechas límite.  

* Insuficiencia de medidas y de datos usados. 

* Escepticismo de asuntos clasificados como 100% completos. 

* El lenguaje es generalmente vago. 

* Preocupación cuando el asunto está etiquetado como “completado pero subutilizado”; eso 
sugeriría que más asuntos de acción deberían requerirse. 

* pg. 63 – Bilectoescritura. 



 

 

* Falta de consulta a los comités consultivos de padres y la correspondiente indiferencia 
hacia los Lineamientos de Implementación de la Política de Participación de Padres de la 
Mesa Directiva. 

* En general, es vergonzoso decirle a la comunidad que este es el mejor y más completo 
trabajo del distrito y que es digno de ser presentado. 

Borrador de la presentación del DAC ante la Mesa Directiva de Educación el 9 de diciembre de 
2014 

El Comité Ejecutivo proporcionó breves comentarios al borrador del reporte de la presidente 
del DAC. El primer cambio es solicitar a la Mesa Directiva dirección sobre el desarrollo del 
SPSA a nivel de planteles. 

Representante del DAC en el Comité de Subsidio para Artes 

Allbritton hizo una moción, y Greco la secundó, para nominar a Debra Rainer de Mira Mesa 
para que represente al DAC en este comité. La moción pasó, 7-0-0. 

Procedimiento de elección de DAC 

Smith está a favor de crear una boleta para el contendido puesto de 2º Vicepresidente, la cual 
incluirá biografías abreviadas de los candidatos.  

La presidente se podrá en contacto con los candidatos que no sean elegibles antes de la junta 
general de diciembre. 

Dos (2) miembros generales serán identificados en la junta para que supervisen el conteo de 
votos. 

Información actualizada sobre los Estatutos. 

Hemos cumplido con los procedimientos de enmienda de los Estatutos. No hubo acción 

Establecer la agenda 

Asuntos nombrados por el Comité Ejecutivo para que sean incorporados a la siguiente junta: 

1. Respuesta del personal a los entrenamientos de SSC en línea grabados en video. 

2. Tema para orientación de nuevos miembros: Derecho a ver el presupuesto en cada junta. 

3. Recibir retroalimentación sobre la información sobre el SSC en las páginas web de los 
planteles. 

4. Datos de las escuelas primarias: específicamente de los resultados de las pruebas de 
referencia del Tronco Común. 

5. Información actualizada sobre el SPSA. 



 

 

Comentario público 

Un miembro de la comunidad afirmó que SDUSD debería considerar obtener mejor tecnología 
para estudiantes de intermedia y preparatoria, observando que la Chrome Book es superior a 
las "Lego Laptops" (e.g., las teclas sobresalen, son lentas, grandes). 

Contreras reportó sobre las discusiones del Comité Consultivo Latino. 

La junta terminó a las 7:43 p.m. 


